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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

大分県私費外国人留学生奨学金奨学生認定式が６月１４日（水）に大分県庁で開催されま
した。当日は、各大学の代表者が県庁にて認定証を受け取りました。
県内５大学の留学生８０名に年間３６万円の奨学金の交付を決定しました。奨学生の今後
の活動に期待が高まります。

県内のニュース
６月に起こった県内の出来事やニュースについてご紹介します。

・大分－ソウル線が４年ぶり復活 大分空港への第一便ほぼ満席
・杵築中生が台湾の中学生と交流 ゲームなどで親交深める
・ジュンク堂書店大分店、７月末で閉店へ 開業から28年の歴史に幕
・別府市と大阪観光局、インバウンド獲得へ協定 25年の大阪・関西万博見据え
・高崎山の前トップの雌ザル・ヤケイが出産
・「さんふらわあ くれない」が大型客船部門賞
シップ・オブ・ザ・イヤー

・ベトナム出身のハオさん、佐伯市で介護福祉士に
経験重ね初挑戦で資格取得
・産学官連携、中津産タケノコを東京で販売
学生らと放置竹林で収穫、商品化
・大分県と大分市、別府市の東京事務所に
初の女性所長
・由布市の庄内神楽女性愛好会が練習に汗
祭りなど再開「公演の場を広げたい」

令和５年度大分県私費外国人留学生奨学金

奨学生認定式開催！
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高崎山の子ザル



一万円札の肖像、福澤諭吉先生のふるさと中津市では、福澤先生の功績を後世に伝える
取り組みを行っています。ここにご紹介した耶馬渓の景観も福澤先生が私財を投じて守っ
たと云われています。

中津市からのお知らせ
中津市ＨＰ

鉄道が通っていた「第二山国川鉄橋」

メイプル耶馬サイクリング
ロードは、昔の鉄道跡を利用
した自転車道、勾配ゆるやか
で初心者にもオススメのサイ
クリングコースとなっていま
す。今もなお、駅舎が残って
いる箇所もあり、大自然の中
でのサイクリングをお楽しみ
いただけます。

自然の岩の間を通るスポット
「切り通し」

～自然を楽しむアクティビティ～

不滅の福澤プロジェクト

毎年、春と秋の時期に耶馬渓エリアの歴史や景観、
文化財に触れながら、ガイド付きのアクティビティ
が体験できる「やばはく」を開催。トレッキングや
ウォーキングなど普段では味わえない体験プログラ
ムばかりです。

台湾の台中市とサイクル
ツーリズムおよび観光友好
交流の促進に向けた協定を
結んでおり、定期的な交流
を行っています。
今後も台中市と観光客の

相互交流および両市の友好
交流を深めていきます。

６月に台中市のイベントに参加しました 10月１日(日)ツールドやばけい開催

日本でも有数の水上スポーツ施設で、絶景広がる
ダム湖面で水上スキーやバナナボート、カヌー・
サップを体験できます。初心者の方でも安心して利
用が出来るので、中津市にお越しの際はぜひお立ち
寄りください。

大正時代の鉄道跡地を巡るメイプル耶馬サイクリングロード

日本遺産「やばけい遊覧」
やばはくの開催

水上スポーツのメッカ
耶馬溪アクアパーク

TOPICS 不滅の福澤プロジェクト実施中！
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作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )



From our Reporters
国際交流員だより

http://tuchong.com/5428398/64607867/#image68143
976

皆さん、初めまして。中国の湖北省から参りました

楊江華（ヨウ・コウカ）と申します。

待ちに待った来日でした！３年間待ってやっと大分県に来られて

本当にうれしいです。これから大分県の魅力を存分に味わいながら、

皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしたいと思っています。

どうぞよろしくお願いします！

－着任挨拶－

大家好！
ダアジャアハオ

出身は荊州市で、武漢市にある大学と大学院で日本語を

学んでから、黄石市へ行って湖北師範大学で日本語を教え

ていました。

荊州市は歴史の古い都市で、古城などの遺跡がたくさん

残っています。黄石市は鉱山資源が豊かな工業都市ですが、

都市の真ん中に磁湖という大きな湖があって、湖や山に囲

まれていて住み心地がいいところです。

日本に来るのは初めてなので、大分県のことは

まだよくわからないです。皆さんに大分ならでは

の郷土料理や見どころを教えていただきたいと

思っています。大分の魅力を中国の方々に伝えま

しょう！よろしくお願いします！

←湖北省荊州市にある古城址。
城壁は明の時代に再建された
ものが残っている。

黄石市の磁湖の夜景
https://www.sohu.com/a/259624982_249870

楊 江華
ヨウ・コウカ

中国国際交流員



From our Reporters
国際交流員だより

大分県の皆さん、１年半大変お世話になりました。私はこの７月をもちまして退任します。

コロナの関係でとても長く感じましたが、あっという間のような感覚も同時にあります。大

分にいた間に皆さんのおかげで国際交流員として頑張れたと信じていますので、満足の気持ち

で退職できます。

翻訳と通訳の業務をすることで日本語力を高めることができ、非常に勉強になりましたが、

私に向いていない仕事ということも分かりました。それでも、その翻訳と通訳の業務はもとよ

り、交流が目的という業務もすることで大分にいた１年半を楽しく過ごせました。その中、学

校訪問、国際理解講座、そして国際交流プラザでのフリートークが最も楽しめました。なぜか

というと、大分県民とふれあうきっかけになったからです。皆さんと一緒に過ごしたり、交流

したりした時間をこれからもずっと大切にします。

最後になりますが、退任後、私はイギリスへ帰国し、次はロンドンで昔から興味のあったサ

ステナビリティの業界に入りますので、皆さんの応援をお願いします！これからも頑張ってい

きたいと思います。繰り返しになりますが、この前の１年半本当にありがとうございました。

イギリス国際交流員

Swara Fifeさん

ス ワ ラ ファイフ

－退任挨拶－



【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：生野、中山

【Mail】oitakokusai@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

立ち上がれ、立ち上がれ！

僕の友達は大の「ガンダム」ファンです。その影響で、先日横浜に行ったとき、ガンダムファクトリーに

立ち寄りました。そこで、初めてガンダムのキットを買いました。物の組み立てや分解がもとから好きなので、

正直今まで買ったことがないなんて、ちょっと不思議にも思います。とりあえず、家に帰ったら早速組み立て

ました。作るのがとても楽しくて、完成したときの達成感が半端なかったです。

自分のつくったものが実際に動くのは、やはりいつ見ても飽きないです。これか

らもっとガンダムを組み立てたいと思っています。それで愛着できるように、自分

のブラウン管テレビで初代ガンダムも見ようと思います。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員大分-韓国をつなぐ飛行機、４年ぶりに再開！

皆さんもご存じかと思いますが、韓国と日本は隣国であるため、地理的にとても近いです。距離が

近いことは、海外生活をしている私にとって「いつでも一時帰国して息抜きができる」という意味であり、また

日本で元気な毎日を過ごすための源でもあります。

帰省の移動には、飛行機の利用が最も時間の節約になることから、空港を

利用する必要がありますが、近くの大分空港はコロナの影響で国際線の定期

便が４年間運休していました。ですが最近コロナが落ち着いてきて、嬉しいこと

に先月から韓国の航空会社「チェジュ航空」による「大分↔ソウル（仁川）」の

定期便の運行がスタートしました！これで私も楽に帰省できそうです!！


